



EDITORIAL

Alerta roja regional por altas temperaturas

Nuevamente se encienden las alarmas en el Maule por el aviso de calor extremo que se dejará sentir en estos días.

La situación es preocupante si se agrega el intenso despliegue de las instituciones que combaten los incendios forestales y que debe enfrentar las intensas temperaturas, las que lamentablemente cada vez se vuelven más frecuentes por estos días.

Si bien existen investigaciones en curso para dar el paradero de el o los responsables de los eventos que obligan al despliegue tanto de Bomberos como la CONAF; no es menos cierto que a pesar de los diferentes llamados que se realizan por el autocuidado, los hechos siguen ocurriendo y crece con ello la molestia ciudadana ante la falta de respuesta positiva para aclarar los mismos.

Se hace necesario en este sentido una señal que permita dar tranquilidad no solo a las y los vecinos, sino que también a las instituciones cuyo personal arriesga sus vidas para combatir las llamas.

Las temperaturas altas seguirán y de allí nuevamente la necesidad de pedir a la comunidad, extremar los cuidados y si detectan alguna situación de fuego o humo dar inmediato aviso a los fonos de emergencia.